

Le capitalisme

Stéphane: Bonjour, je suis Stéphane

Laurent: Bonjour, Stéphane, je suis Laurent

Anaïs: Bonjour, je suis Anaïs

Stéphane: Donc, **aujourd'hui** on parle du capitalisme, notre intervention

Laurent: D'accord

Stéphane: Quelle est ta définition, Laurent, du capitalisme ?

Laurent: Du capitalisme ? Euh, pour moi, le capitalisme, ça peut évoquer plein de choses mais je dirais que **simplement**, basiquement ça serait le fait de gagner beaucoup d'argent, peut-être au dépens des autres, faire du profit, toujours plus de profit

Stéphane: D'accord, et c'est peut-être **tel que** le capitalisme apparaît maintenant. T'as une idée, toi, de comment tu décrirais le capitalisme ?

Anaïs: Ben, si, c'est plus ça, c'est par rapport - les riches, les pauvres

Stéphane: Ouais, moi, ce que je...

Anaïs: On ne profite pas de la

Stéphane: On ne profite pas de la même manière, je crois que c'est ce que le capitalisme est devenu en fait, à la base, c'est un point de vue il me semble pour choisir de faire circuler ou pas l'argent avec l'idée de capitaliser, c'est-à-dire de

Capitalism

Stéphane: Hello, I'm Stéphane

Laurent: Hello Stéphane, I'm Laurent

Anaïs: Hello, I'm Anaïs

Stéphane: So, **today** in our involvement/intervention we're talking about capitalism

Laurent: O.K.

Stéphane: What's your definition, Laurent, of capitalism ?

Laurent: Of capitalism ? Um, for me, capitalism can evoke lots of things but I would say that **simply**, basically, it would be earning a lot of money, perhaps at the expense of others, making profit, always more profit

Stéphane: O.K. And perhaps that's capitalism **such as** it appears today. Do you have an idea of how you would describe capitalism ?

Anaïs: well, it's more that, it's in relation with... the rich, the poor

Stéphane: Yeah, me, what I...

Anaïs: we don't benefit from the...

Stéphane: we don't benefit in the same way, I think it's... capitalism has become, actually... basically... it's a point of view, it seems to me for money to circulate with the idea of capitalizing, that's to say that...

For the rest of the transcript, go to :

<http://www.thefrenchpodcast.com/subscribe.php>

A suggestion ? An idea ?

info@thefrenchpodcast.com

Like us on facebook

Follow us on twitter